

# Westerholter Erinnerungspfahl



## Schoolpad

Als 1911 die Schule Ammerländer Straße 67 gebaut wurde, nahmen viele Kinder vom Glum den Fußweg über den Esch zur Schule. Davor war er wahrscheinlich schon vorhanden, da er di-



*Einweihung des Schoolpads nach der Sanierung, 1993.*

rekt auf die erste Wirtschaft im Ort zuläuft und an der Grenze nach links abbiegt.

Der Weg wurde in den 1960er Jahren mit Wardenburger Kleeblatt-Steinen gepflastert. 1992 erfolgte durch den

Bürgerverein Westerholt die Erneuerung des Fußweges und die Pflanzung der Obstbäume. Auf halber Strecke wurde unter einer mächtigen Eiche ein Sitzplatz errichtet, der 2010 erneuert und überdacht wurde.



*Schoolpad, 2010*



Weitere Informationen finden Sie in unserer Dorfchronik oder über diesen QR-Code.